



Desde UNÍOS UIT-CI en el FA informamos que nuestro compañero, el actual Congresista Enrique Fernández Chacón, ha dado positivo a la prueba molecular para Covid19 que le realizaron hace tres días. Por tal motivo se encuentra internado bajo cuidado médico en una situación estable y sin grandes complicaciones respiratorias y evoluciona satisfactoriamente.

Mientras esperamos su pronta recuperación, de la misma manera que lo hacemos con las miles de personas que sufren la enfermedad, desde UNÍOS en el FA seguiremos adelante en la tarea de luchar por un plan económico alternativo, que parta de un fuerte impuesto a las grandes fortunas empresariales para conquistar un bono universal de 1000 soles y fortalecer el sistema público de salud con un inmediato aumento de presupuesto no menor al 8% y garantizar la salud que el pueblo necesita para enfrentar la pandemia y sus consecuencias.

Lima, Domingo 7 de Junio.